

Modaes

Empresa

Aldo continúa ganando terreno con Grupo Phoenix: crece en Aruba y Colombia

La compañía canadiense de calzado ha abierto su segundo establecimiento en la isla caribeña, así como su primer punto de venta en Cartagena.

María Bertero
26 ago 2019 - 00:00



Aldo da un paso más en Latinoamérica. La compañía canadiense de calzado, que opera en varios países de la región con Grupo Phoenix, ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en Colombia, al mismo tiempo en que ultima la apertura de segunda tienda en Aruba.

Según informaron desde Grupo Phoenix a Modaes, **Aldo abrirá en septiembre un punto de venta de 136 metros cuadrados de superficie, en el centro comercial Herencia Mall, en Aruba.** La compañía cuenta con otro establecimiento en el país caribeño, ubicado a pie de calle en Oranjestad.

En paralelo, **Aldo ha puesto en marcha su primera tienda en Cartagena,** ubicada en el

Modaes

centro comercial La Serrezuela, que abrió sus puertas recientemente. Grupo Phoenix introdujo la empresa de calzado en Colombia a finales del año pasado.

Grupo Phoenix ha incrementado la presencia de Aldo en Panamá y República Dominicana

La compañía también tiene presencia en otras ciudades del país cafetero como Bogotá y Medellín, donde opera con establecimientos ubicados en centros comerciales como El Tesoro o Santafé.

Aldo se ha convertido en una de las punta de lanza de Grupo Phoenix. La compañía también está presente con el mismo socio en otros países de Latinoamérica como Suriname, Panamá o República Dominicana, donde abrió nuevos puntos de venta recientemente.

La empresa de calzado y bolsos opera en otros mercados de la región con otros socios. El pasado julio, Aldo abrió su segunda tienda en la ciudad mexicana de Monterrey, mientras que la chilena Forus se hizo este año con la licencia de la marca para el mercado uruguayo.

Aldo opera en noventa mercados internacionales con casi 2.000 puntos de venta

Además, **la compañía canadiense entró a finales de 2017 en Argentina** de la mano de Falabella y desembarcó en la isla de Trinidad y Tobago, donde también tiene como socio local a Grupo Phoenix.

Aldo es una de las principales compañías de calzado, con más de 1.750 tiendas en todo el mundo. Con sede en Montreal (Canadá), **la compañía factura alrededor de 2.386,2 millones de dólares al año**, tiene presencia en 87 países y cuenta con una plantilla de 20.000 trabajadores en todo el mundo.

En 2017, Aldo llevó a cabo una reestructuración en su escala global con el nombramiento de David Bensadoun como consejero delegado del grupo, después de que su padre, Aldo Bensadoun, fundador de la empresa de calzado, abandonase la

Modaes

| compañía.